
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Oper ist ein  mit viel Musik.

Die Schauspieler müssen dafür gut singen können.

Meistens spielt auch ein .

Oft wird die Oper in einem eigenen Haus nur für Opern gezeigt.

Das nennt man  oder einfach nur „die Oper“.

Auf der Bühne singt man nicht nur in der .

Auch in manchen Theaterstücken kommt Gesang vor,

oder sie werden von  begleitet.

Die Operette ist so etwas wie eine kleine Oper.

Sie ist meistens  als eine normale Oper.

Quellenangabe: Artikel: Oper (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Walter Böhme u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Oper&amp;oldid=25766


